PROLONGATIONS...

Cédric FERCHAUD



Né le 15/07/1980 à Cholet Célibataire Poste: Meneur/Arrière Taille: 1,92 m Poids: 78 kg

Type de musique : RnB, rap et variétés françaises Dernier DVD acheté : Jamel en vrai Plat préféré : pâtes(presque tous les jours) Loisirs : lecture, sorties Film préféré : American

Jim BILBA

History X



Né le 17/04/1968 à Pointe à pitre (Guadeloupe) Marié,2 enfants Poste: Intérieur Taille: 1,92 m Poids: 105 kg

Type de musique : Zouk, le ragga, soul, groove. Mais j'écoute de tout

Dernier CD acheté : Ca remonte avant que je parte en Grèce alors je ne me souviens plus!

Plat préféré : Ca vient de chez moi : le poisson grillé, le co-

moi : le poisson grillé, le co lombo de poulet.

Loisirs: La télé, les DVD mais je n'ai pas beaucoup le temps.

Film préféré :La Couleur pourpre, Amistad.

Entretien avec Cédric Ferchaud (dit Fred) et Jim Bilba

Retour aux sources...

<u>Jusqu'ici, quel a été votre</u> CB j'ai connu le haut-niveau où l'on m'a donné du temps de jeu,

Cédric FERCHAUD: Mon premier club à été Chambretaud, j'y suis resté jusqu'en Minimes région c'est à dire jusqu'à l'âge de 8 ans. Puis j'ai été à la Roche-sur-Yon afin d'intégrer une équipe départementale Minimes , j'y suis resté 2 ans. Ensuite je suis passé par Nantes pour jouer avec la sélection régionale, j'avais alors 15 ans. Mon parcours m'a amené jusqu'à Cholet basket pour évoluer en Cadets France, cette aventure a durée 4 ans. Le club de Cholet Basket m'a alors prêté au club de Prissé en Nationale1, j'ai alors été transféré au club de Mulhouse en Pro B où j'y suis resté 2 ans ; puis retour aux sources cette année à Cholet Basket avec un plaisir immense.

Jim BILBA: Tout d'abord, j'ai joué à Cholet Basket de 1986 à 1992. Puis j'ai intégré l'équipe du CSP Limoges de 1992 jusqu'en 1996 avant de rejoindre l'ASVEL de 1996 à 2001. Je suis partit ensuite à l'étranger, plus particulièrement en Grèce à l'AEK Athènes lors de la saison 2001-2002. Et cette année, en début de saison, j'ai joué 1 mois à victoria en Espagne et j'ai rejoint CB où j'ai signé pour 3 ans

Quelle a été votre meilleure expérience sportive ?

C.F.: Sans hésitations je dirai ma sélection avec l'équipe de France A', ce fut un souvenir vraiment inoubliable, humainement et sportivement parlant. J'ai vu de nouveaux joueurs ayant acquis une certaine maturité dans le jeu et évoluant dans des championnats autres que le mien (Tariq Abdul Wahad en NBA en est l'exemple parlant). Cela m'a permis aussi de me situer et d'évaluer mon jeu par rapport aux autres membres de l'équipe de France.

J.B: Toutes car j'ai appris énormément dans chaque club. A

CB j'ai connu le haut-niveau où l'on m'a donné du temps de jeu, avec le CSP j'ai participé à la plus grande compétition européenne soit l'Euroligue. A Villeurbanne, il fallait confirmer, donc on avait plus de pression et avec l'AEK nous étions outsider et nous voulions des titres! A Victoria il y avait beaucoup de rigueur.

Quels conseils donneriez-vous aux jeunes pour intégrer un centre de formation ?

<u>C.F.</u>: Je dirai que le centre de formation est un très bon moyen de réussir une carrière sportive professionnelle, c'est un tremplin.

Mais le centre de formation ne signifie pas simplement jouer au basket, il ne faut pas délaisser les études. Mais je pense que le club de Cholet Basket à très bien compris ce fait et c'est pour cela que le centre de formation de Cholet Basket est l'un des tout meilleurs de France.

J.B: Si l'on ne joue pas dans un grand club, il faut participer à des journées de recrutement, de détection. Ou jouer dans un club de Nationale3 qui a des ambitions, avoir un coach qui est basé sur la formation individuelle. Puis gravir les échelons petit à petit. Il faut croire en vous à 100%. Mais réussir ne veut pas forcément dire jouer en ProA, beaucoup de joueurs réussissent dans des niveaux inférieurs.

<u>Quelles sont les conditions incontournables pour réussir ?</u>

C.F :Il faut être travailleur et obstiné. Avoir un moral d'acier et une envie de vaincre permanente. En quelques sortes, il faut travailler plus dur que les autres et persévérer pour atteindre son objectif. Les quelques conseils que j'aurait à donner aux jeunes seraient : travail, rigueur, discipline, abnégation.

J.B : Il faut avoir du talent, beaucoup travailler aux entraînements et aussi en dehors. De la rigueur et de la discipline. On ne devient pas un bon joueur en claquant des doigts alors il faut bosser!

Comment vivez-vous votre retour à Cholet ?

C.F: C'est avec un plaisir immense que je reviens à Cholet, je ne veux pas que les gens pensent que je suis revenu simplement pour être avec ma famille, c'est un choix purement sportif et professionnel. Cette année le groupe est très solidaire et très soudé, il règne vraiment une bonne ambiance.

Je pensais peut-être, en venant à Cholet, avoir un peu plus de

Cholet, avoir un peu plus de responsabilités mais avec le temps, la confiance de l'entraîneur et des autres joueurs, je pense pouvoir être en mesure de jouer rapidement à mon meilleur niveau.

J.B: Ce retour se fait dans un autre contexte: il faut que je m'adapte à l'équipe, j'y apporte quelque chose de positif. Je prends aussi beaucoup de plaisir à jouer de nouveau pour CB et on va essayer d'obtenir des objectifs les plus hauts. Puis plus tard, je vais intégrer le staff soit technique soit administratif, je ne sais pas trop.

Serait-il idéal de finir votre carrière avec Antoine Rigaudeau et pourquoi?

J.B: Oui bien sûr pour la région et l'image du club çe serait une excellente chose, il y aurait une expérience supplémentaire car il a un plus long parcours étranger que moi. Nous avons des caractères différents, moi je suis plus réfléchi, je fais le travail dans l'ombre et Antoine apporterai plus au niveau de la voix. Cela ferait évoluer les choses. Nous avons toujours gardé de bons contacts.

D.GABARD ET G.FRADIN